



Regional

¡Atención! El Puente de Barragán no será cerrado.

29 DE AGOSTO DE 2023

 Compartir

 Twittear

 Compartir



Al cierre de la Mesa de trabajo que realizó con los actores involucrados en las obras de reparación del Puente de Barragán, importante para más de 180 mil habitantes, se concluyó que el puente no será cerrado como se había anunciado la semana pasada debido a un requerimiento del contratista para poder avanzar en las obras.

En la Mesa que se cumplió hoy en el municipio de Caicedonia, fue invitada también la Comisión Regional de moralización del Quindío, para actuar de manera articulada frente a esta problemática que afecta social y económicamente a ambos departamentos.

En la mesa intervinieron el asesor de Invías, el Subsecretario de infraestructura del Departamento, el contratista de la obra, los alcaldes y concejales de los municipios afectados y los veedores.

Desde hace más de 10 meses inició la problemática en la zona causada por la afectación del Puente tras una creciente. La actuación de Invías, junto a la Secretaría de infraestructura del Departamento para mitigar el riesgo de esta obra, incluye ajustes tanto a la infraestructura metálica del Puente como del concreto, especialmente por la inclinación de una de las pilas.

Se había anunciado que para estos trabajos iba a ser necesario el cierre del puente, que ahora opera con restricciones, y esto alarmó a la comunidad debido al alto impacto que causaría.

No obstante, tras la intervención de la Comisión Regional de Moralización del Valle se acordó que las

obras en el puente de Barragán continuarán sin cierre hasta el 12 de octubre, fecha prevista para la entrega del Puente El Alambrado, sobre el río La Vieja, que garantizará que la comunicación entre el Valle y Armenia no se interrumpa en ningún momento.



El Puente de Barragán se cerrará entre 1 y 3 días como máximo para realizar los trabajos y las pruebas que se requieran, después de esta fecha, con la movilidad alterna por el puente El Alambrado la ciudadanía no sufrirá un gran impacto.

Otros acuerdos y compromisos de los actores tras la mesa de trabajo fueron:

1. Hasta que las obras concluyan se garantizará una sola fuente oficial de información: la Secretaría de Infraestructura del Valle.
2. La Comisión Regional de Moralización gestionará la seguridad con el ejército para que no se violen las disposiciones y restricciones establecidas de peso y afluencia, para el Puente de Barragán y así evitar riesgos y daños lamentables.
3. Se garantizará un Comité de seguimiento quincenal a la obra, al cual serán invitados los alcaldes interesados.
4. La Procuraduría Provincial del Valle aperturó una acción preventiva para ejercer el control a los compromisos establecidos.
5. La Comisión Regional de Moralización pedirá el balance presupuestal de la obra para efectuar el control respectivo.

"La Mesa fue exitosa, los actores fueron escuchados y se asumieron compromisos claros. El temor de la ciudadanía sobre el cierre del Puente de Barragán, con sus consecuencias sociales y económicas tan negativas se disipó, que era una de nuestras más grandes preocupaciones. Así las cosas seguiremos atentos y vigilantes a que las obras concluyan según lo previsto y sin que la comunidad se vea afectada" concluyó la Contralora del Valle y Presidente de la Comisión Regional del Valle, Ligia Stella Chaves Ortíz.

Etiquetas

¡ATENCIÓN! PUENTE BARRAGÁN NO SERÁ CERRADO.



Compartir



Twitter



Compartir

Lea también...